

校訓:「創造」「根気」「協力」

教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ～心やさしく おおらかに～」



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No.37 令和4年9月8日(木)

あなたは 見つけることができるか？



この写真に写るのは何だ？

どこかに妖精らしきものが写っています。さて、あなたは見つけられるでしょうか。実は、先週から前庭に現れました。登下校時に見つけてみてください。「ほっ」とする時間をあなたに提供してくれるはずです。

黒倉遺跡って知っていますか？

卒田黒倉地区（抱き返り溪谷に向かう途中）には、黒倉A、B、C、Dの4箇所の遺跡（縄文時代）があります。このうち黒倉B遺跡では、昭和60・61年度に2回の発掘調査が行われました。この時の調査では、大型の縦穴住居址や炉跡などが検出されました。また、土偶や石器、装飾品なども多量に出土しました（写真）。特に、土器は円形式土器（北海道南西部地域からも出土）と大木土器（宮城県七ヶ浜町からも出土）の両方が出土、さらに北陸系の土器も出土していることから、神代地区の交流は広範囲にわたっていたことが分かり



ます。（田沢湖町の文化財 古の散歩より引用）抱返りでのボランティア活動を月末に予定していますが、こうした歴史ある町だということを出しながらかつていただければと思います。もしかすれば、新たな土器の発見者になるかもしれませんね。



ダンス甲子園 に向けて

10月に行われるダンス甲子園に向け、各学年とも練習をスタートさせています（写真は3年生）。

今年は、全学年が行うため、見応えは例年以上だと思ひます。

ダンスが得意な生徒ばかりではありませんが、今できる精一杯の動きで挑戦します。子ども達の真剣な表情と動きに注目してください。

応援ありがとうございます

写真は、神代出張所に掲示されている垂れ幕です。

こうして地域みんなが神代中・神代中生を応援してくれてありがとうございます。本当にありがたいことです。

この後も、結果はともあれ、精一杯取り組む姿勢をお見せし、地域を盛り上げてまいります。

